
I.I.S “GIOTTO ULIVI” - a.s. 2013-14 

CONSULTA DEI GENITORI – incontro 15 aprile 2014 

 

Presenti: Procolmi, Darmanin, Tagliaferri, Viti; cinque altri genitori 

_______________________________________________________________________________ 

Introduce Paolo Procolmi, presidente Consiglio d'Istituto 

 

Argomento miglioramento sismico: ci sarà a breve un incontro in Provincia per chiarire la 

prospettiva dell'intervento. L'adeguamento alla normativa attuale non è possibile, perchè l'edificio è 

stato costruito in un'epoca in cui erano vigenti altre norme, meno restrittive. 

 

Tema 1: psicologa d'istituto Fabrizio Darmanin: il CdI ha votato il consuntivo 2013. Una voce 

('psicologa', 6000 euro/anno) ha destato interesse. Discusse le modalità di fruizione del servizio. I 

ragazzi non vanno di propria iniziativa dalla psicologa; a questa si rivolgono gli insegnanti, che 

fanno da tramite. 

 

Il servizio, ben giustificabile sul piano finanziario, è però ad oggi poco conosciuto, per cui occorre 

pubblicizzarlo maggiormente, e anche chiedere una relazione di servizio a inizio e a fine anno 

scolastico. 

 

Documenti da pubblicare sul sito e/o da inviare ai rappresentanti di classe. 

 

Anche e soprattutto: pubblicare sul sito una illustrazione del servizio assicurato, per tipologie di 

situazioni e di prospettive cui può essere applicato. 

 

Possibile anche contemplare una 'fiche' di ascolto / orientamento per classe, a cura del coordinatore. 

 

Al servizio corrisponde comunque un contratto con l'esplicitazione delle modalità di erogazione 

(orari e periodi di presenza della psicologa). 

 

Tema 2: informatizzazione (Darmanin): l'Istituto si è molto speso in questi anni per informatizzare 

le classi. In dirittura d'arrivo la fornitura per ciascuna classe di un videoproiettore, a disposizione 

degli insegnanti. 

Opportuno che anche i genitori prendano visione del lavoro svolto. 

 

Nota: non si può utilizzare il giornalino della scuola perchè troppo pochi sono gli studenti che vi si 

applicano, e quindi ne sono state sospese le pubblicazioni. 

 

Si può però pensare ad un articolo sul tema da proporre a ok mugello, al Galletto, ecc. 

 

Occorre però favorire l'effettivo utilizzo di queste apparecchiature informatiche, portando a farlo 

l'intero corpo docente e comunque i singoli consigli di classe. 

 

(genitore): non vorrei che tutti questi mezzi si sostituissero e addirittura sottraessero ad una 

didattica. 

(genitore): curare in particolare il significato di quello che si fa. I ragazzi si chiedono: “a cosa mi 

serve andare a scuola?”. Occorre elaborare risposte e costruire su questi argomenti. 

 

Tema 3: miglioramento sismico Preside Gelormino: parlato con assessore provinciale Di Fede; non 

è in grado di indicare al momento una data precisa; adeguamento intrapreso con colonne che si 

agganciano, in profondità, alla struttura delle fondamenta. Già svolgono funzione stabilizzatrice, di 

miglioramento sismico. 



La struttura però era talmente innovativa da prevedere il completamento con bielle di collegamento 

delle colonne con il solaio superiore (in cemento armato). Necessario un calcolo rivisto a seguito 

delle normative sui cornicioni. Bielle quindi riprogettate in funzione delle ultime normative. 

 

La riprogettazione prevedeva un contratto con un ingegnere strutturista, non possibile per una 

norma del patto di stabilità che impedisce di superare un tetto nel ricorso a consulenze esterne ove 

vi sia una professionalità analoga interna. La progettazione è quindi stata assegnata all'Ing. Luigi 

Taccone, per tramite di un software acquistato dalla Provincia ma ancora non 'assimilato' 

dall'ingegnere stesso (lo sta studiando). 

 

Tema 4: fumo a scuola Altro argomento: attuazione normativa su divieto di fumo; da ricordare che 

sugli spazi indivisi 'insistono' tre istituzioni quali l'I.I.S Giotto Ulivi, il Chino Chini e la mensa 

comunale di Borgo. 

Pur essendo spazi gestiti dall'Istituto sono quindi accessibili da utenti delle altre due istituzioni. 

 

Via vai ai cancelli di mezzi degli istituti e della mensa. Se si trova il cancello aperto ci si può 

infilare con un mezzo privato. 

 

Tenere quindi chiusi gli accessi durante la ricreazione. Nessuno esce per fumare nel piazzale 

antistante. 

 

Per il problema del fumo in sé, resta difficile individuare e cogliere sul fatto i ragazzi, anche se di 

recente sono state comminate diverse multe. 

 

Raccomandabile una uniformità di comportamento tra i due istituti (Chino Chini avvertito, 

considerato come meno severo o comunque meno motivato e/o incisivo nella sorveglianza). 

 

Possibile, a breve, dotare l'accesso ai viali di un videocitofono sdoppiato (G.U. - C.C.) per 

consentire una migliore identificazione al cancello, che dovrebbe restare chiuso. 

 

All'orizzonte: un badge elettronico nominativo e con foto per riconoscimento e anche accesso ai 

servizi (es. applicazione sconto studenti al bar). 

 

Tema 5: intervento – conferenza di ex allieva G.U.  

(Viti) – illustrazione prospettiva intervento di Anna Brucalassi. 

 

sperabile una sua presenza fisica in auditorium, coadiuvata – sostituita da tecnologia Skype 

(eventuale web-cam e streaming intranet nelle classi del Liceo non presenti in auditorium). 

Altro possibile criterio: partecipazione fisica in auditorium da parte delle classi e degli allievi 

comunque più motivati (dal primo al quinto anno). 

 

Tema 6: prenotazione colloqui. Altro argomento: prenotazione on line colloqui con i professori. 

Perchè non ad opera degli ATA, con il sw di prenotazione? 

 

Possibilità di far coesistere i due sistemi: on line con diritto di precedenza sulle prenotazioni 

manuali. 

 

Tema 7: Barbecue 

Possibile replicare la valida iniziativa del G. Chini di Scarperia? 

Disporre di uno spazio di socializzazione? 

 

La riunione si chiude alle 19:30 – redatto da Michele Viti – segretario Consulta. 


